
研修会員としてお世話になります山田進太
郎と申します。
　JC の関しては何も分からない自分ですが、JC を知り、萩
に愛着を持って盛り上げていく原動力となればと思っていま
す。
　仕事もプライベートも全力で頑張っていく為にも色々と勉
強させていただきます。宜しくお願いします！

山田 進太郎（やまだ　しんたろう）

富士薬品 　萩営業所

　11 月 16 日、今年最後のブロッ
ク研究会が萩の浜にて開催されま
した。今年は毎回優勝者が入れ替
わり混戦でしたが、今回は内藤先
輩が優勝され、年間優勝にも輝か
れました。本当におめでとうござ
いました。今年もたくさんの先輩
方のお陰で無事１年間運営してい
くことが出来ました。どうもありがとうございました。
　来年もブロック研究会がますます盛り上がっていけるよう
皆さまのご参加をお待ちしております。よろしくお願い致し
ます。　 2011年度ブロック研究会　幹事　岡田　泰

ブロック研究会

　12 月４日 (日)新美祢カン
トリークラブにて、じゃがい
も、取り切り戦が行われまし
た。宅野 OB が優勝されト
ロフィーを獲得されました。
　年間優勝は、ぶっちぎり
で小橋 OB です。小橋 OB
の独走を止めるためにも現
役がもっと頑張らないとい
けません。じゃがいもの幹
事を１年間させていただき、
参加された先輩に名前を憶
えて頂けたことが私にとって本当にうれしいことでした。１
年間本当にありがとうございました。
　今年は、世良真智志君に幹事をバトンタッチします。昨年
同様じゃがいもをよろしくお願いいたします。

2011年度じゃがいも　幹事　　荒川　光雄

じゃがいも

研修会員紹介

萩 JCダイナマイツ
　新年明けましておめでとうございます。 本年度 JC
ダイナマイツの監督を仰せつかった岡崎考浩です。 私
も JC ダイナマイツに入団し十年目となり、本年度は
ラストイヤーなので悔いの残らないよう萩 JC 一丸と
なって地区大会目指して下関へ乗り込むつもりです。 
そして今年チームを盛り上げまとめてくれるキャプテ
ンを横山武志君に、ベンチの中をいつも明るく華やか
にしてくれるマネージャーには山本舞君にお願いし、
ダイナマイツを盛り上げて頂きます。 宜しくお願い
致します。 

『one for all , all for one 』　 監督　岡崎　考浩

じゃがいも
　新年明けましておめでとうございます。
　本年度のじゃがいも幹事を務めさせていただきます
世良真智志と申します。
　何分不慣れな点も多々ありますが、幹事として一人
でも多くの OB の先輩方・現役メンバーに出席して頂
ける様に、明るく・楽しく開催出来たらと思っており
ます。本年の萩 JC55 周年と共にしっかり盛り上げて
参りたく、前年度に引き続き沢山のご参加を心よりお
待ちしておりますので、今年１年間宜しくお願い申し
上げます。　 じゃがいも　幹事　世良真智志

ブロック研究会
　この度ブロック研究会の幹事をさせていただくこと
になった藤井です。僕はブロック研究会が最初何をし
ている所か分からず参加していませんでしたが、初め
て参加させていただいたときに皆さんとても親切にし
ていただいたのが印象的でした。当初、参加したら来
年から積極的に参加しようと思っておりましたが、ま
さか入会間もない僕が幹事をさせていただけるとは思
っておりませんでした。経験不足ではありますが、任
されたからには責任を持ってやっていきたいと思いま
すので、先輩方やメンバーの皆様には迷惑をかけるか
も知れませんが今年１年よろしくお願いします。
 ブロック研究会　幹事　藤井　健

てるてる坊主
　2008 年 11 月 29 日片添ヶ浜海浜公園へのツーリング
を最後に休止しておりましたバイクツーリング同行会

（てるてる坊主）を復活し、幹事を務めさせていただ
きます金子正史です。１年間安全運転を第一に楽しく
活動できたらいいなと思っています。宜しくお願いし
ます。
 てるてる坊主　幹事　金子　正史
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第１回目の今回は中国・九州地方で 15 店
の直営美容室を運営する株式会社アートカ
ンパニーの藤井　健君（26 歳）です。

OBの皆さんにも、現役メンバーを知って頂くことを目的として、今回よりシリーズで現役JCメンバーの会社訪問レポートをお送りします。

株式会社 アートカンパニー
Ｑ．�この会社で働きはじめたのは、いつ
からですか？

Ａ．20歳の時からです。
　Ｑ．そのきっかけは？
Ａ．�父親がこの会社の創業者であり、こ
の事業を承継することは当然と考えた
為です。

　Ｑ．会社でのポジションと職務内容は？
Ａ．�取締役を務めていますが、職務とし
てはシャンプー等の薬剤の選定とそれ
にかかわるメーカー、ディーラーとの
折衝を行っています。広告等の対応も
任されています。もちろん、ヘアカッ
トも行っています。

　Ｑ．お仕事のやりがいを感じるときは？
Ａ．�カットした女性が鏡の中で満足げに微
笑んでいるときに、充実感を感じます。

Ｑ．�事業が好調みたいですね？その秘密
は？

Ａ．�自己啓発意欲の高いスタッフが揃っ
ていることです。

　Ｑ．将来の夢は？
Ａ．�株式会社アートカンパニーを西日本
で最大の美容グループにすることで
す。

　Ｑ．最後にＪＣ関係者に一言。
Ａ．�かわいい女の子がシャンプーします
ので、男性のお客さまも是非ご利用く
ださい。また県内でも珍しい個室のシ
ャンプースペースも用意していますの
で、こちらも是非ご利用ください。


